
 Erfahrungen mit Pascal KarteErledigt

Beitrag von „rubenszy“ vom 11. April 2017, 12:38

Können sich die Pascal Besitzer hier mal Bitte nur melden ob die Karten laufen oder nicht mit
dem Treiber, alle anderen Besitzer von früheren Karten, lasst euren Senf weg, interessiert
keinen. 
Was interessiert, funktionieren die Pascal Karten mit dem Treiber oder nicht.
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